

Thierry et Chrystiane **Coppens**
et leurs enfants Nicolas, Maude,
Laure, à Eysins;
ainsi que les familles parentes
en Belgique et au Canada,
ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Monsieur

Georges COPPENS

leur très cher père, beau-père, grand-
père, frère, parent et ami, enlevé à leur
tendre affection le 31 mai 2010, dans sa
78e année.

Le défunt repose au Centre funéraire
de Saint-Georges.

Les obsèques auront lieu le jeudi 3 juin
2010, dans la plus stricte intimité.

Cet avis tient lieu de faire-part.